

自 彊 不 息 ~特別号(保護者向け)~R2.5.14

臨時休業中(5月)の報告・連絡・お願いにつきて

第2学年主任 定本 永史

臨時休校が5月末までとなりました。2年生から、保護者の皆様に現状の報告とお願いをいたします。

まず、休業中においても、先行きの見えない不安を感じながらも、学校の教育活動に対して、ご理解、ご協力をしていただきましてありがとうございます。臨時休業中の授業や面談等のあり方については、まだまだ手探りの試行錯誤の状態です。取り組みの現状について、以下の通りご報告します。

①生徒向けの連絡(学習についての指示、課題・小テスト類の指示、生活に関する連絡)について
Google Classroom を通じて毎日配信しています。

②授業について

Google Meet を使った遠隔授業、動画配信を行っています。

ただ、発信側・受信側の Web 環境が十分に整っていない、また機器の扱いに不慣れなために双方向での授業が難しく、学校の教室で授業を受けることと同様にはできておりません。そのため、「すべての生徒が視聴できる」ことを優先し、遠隔授業では生徒の日常である授業を受けるという意識づけや機器の扱いの習熟に重きをおきつつ、大切な授業内容については動画の配信を併せて行うようにしております。また、遠隔授業を実施していない教科や科目についても時間割に合わせて、随時動画の配信を行っています。

③HR活動・二者面談について

②と同様に Google Meet を使い、HR活動については時間割に合わせて実施しております。二者面談については、各クラスで予定を組み、生徒の現状を確認しながら抱えている不安を掬いつつ、担任との意思疎通を主眼において実施しております。

全員が揃っての集会については現在のところは予定していませんが、国語の授業では全員が参加する形式で行っていますので、その時間の一部を代替とする予定です。



遠隔授業風景
(5/14・英語)

☆保護者向けの連絡につきては、学校のホームページを通じて行っていますので、随時ご確認ください。5月7日に今後の教育活動・学習活動・教育支援について、5月12日に奨学金についての連絡が掲載されています。奨学金については、締め切り等のこともありますので、ぜひご確認いただきたく存じます。

次に、ご心配されている修学旅行についてご連絡いたします。「1学期中の修学旅行は自粛する」ということで、6月実施は不可能となり延期となりました。現在は秋(10月初旬)の実施に向けて調整中です。正式に決まりましたら、すぐにご連絡いたします。

最後になりましたが、このような機会に、お子様と意思疎通を図っていただければと思います。保護者の皆様におかれましても不安な部分が多いかと思いますが、お子様と会話をいただき、学校の取り組みやお子様の取り組みなどをお聞きになれば、それが安心材料になるかと思ひます。将来のことについてゆっくりと話すことのできる良い機会ではないかと思ひます。

学校としても、まだまだ至らないことや技術的に不可能なことも多く、申し訳なく思ひます。臨時休業中に学年としてできることをしっかりと考え、取り組んでいきたいと考えています。ご支援のほどよろしくお願ひいたします。